
Wiesbadener Areolenpfropfungen

Beitrag von „georg“ vom 18. Mai 2010, 00:02

Dann werde ich wohl auch mangels vernünftiger Unterlagen die sichere Variante wählen: die 
Kindel noch eine Weile auf dem Pachanoi wachsen lassen und später neu bewurzeln.

Gruß
Georg

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/284-wiesbadener-
areolenpfropfungen/&postID=3154#post3154
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